

これから大事なお話をしますから、目と耳と心で聞いてください。

今日からみなさんは、それぞれ学年が1つ上になりました。学年ごとに呼びますから、自分の学年が呼ばれたら、まっすぐしっかりと手を挙げてください

2年生	64	名
3年生	66	名
4年生	64	名
5年生	55	名
6年生	65	名

そして、もうすぐ1年生 59 名が入学します。

さて、今年の第二小学校の児童は全部で何人でしょうか。 373 人です。これから1年間、楽しく学校生活を送ってほしいと思います。

さて、皆さんは、今年はどんなことをがんばりたいと思っていますか。スタートの時にがんばること・目標を決めることは、とても大事です。よく考えて、学級の目標や自分の目標を決めてください。

私からは、**全員でがんばってほしいことを4つ**お話しします。今までも頑張ってきたことですから、きっとなんだか、全部分かると思います。

□1つ目は、挨拶です。

「いつでも、どこでも、だれにでも、自分から あいさつします」今年も、あいさつ名人を選んでもらいます。誰があいさつ名人になるか楽しみにしていますね。

□2つ目は、忘れ物です。

「忘れ物0が当たり前」です。新しい学年になったので、明日から忘れものをしないように頑張ってください。もちろん宿題も忘れないできちんとやってきましょう。

□3つ目は、発表です。

「1日1回 元気に発表」です。学校は、分からないことを勉強するところですから、答えを間違えてもいいところです。怖がらずに自分の考えをどんどん発表してください。

□4つ目は、ピンクの心です。

「今のはどっちの心かな」とよく考えて、もしも意地悪な心や、乱暴な心だったら自分で優しいピンクの心に変えてください。

□もう一つ。全校生が休まずに登校して、どの学級も全員に登校した日「ハッピーデー」が増えると、とても嬉しいです。今年も「ハッピーデー賞」をあげたいと思います。風邪などひかずに元気に学校へ来てください。

今年も**合い言葉は「やり続けて本物にしよう」**です。何でもやると決めたことは、来年の3月までの1年間あきらめずに続けて本物にしていきましょう。そして、みんな**「笑顔いっぱい」「元気いっぱい」「夢いっぱい」**の喜多方二小にしましょう。

特に最高学年の6年生のみなさん、頼りにしています。よろしくお願ひしますね。

これで、始業式のお話を終わります。